

dencial, del que salió fortalecido. En las elecciones presidenciales de 2006, consiguió el 59 % de los votos, asumiendo en 2007, su tercera magistratura, en la que comunicaba formalmente que llevaría a Venezuela hacia el denominado Socialismo del Siglo XXI.

## John F. Kennedy

Más conocido como John F. Kennedy o JFK, fue el 35º presidente de Estados Unidos. Nacido en Brookline, Massachusetts, fue el segundo de los nueve hijos de Rose Fitzgerald y Joseph Patrick Kennedy, un financiero multimillonario y embajador en el Reino Unido durante la presidencia de Franklin D. Roosevelt. Recorrió varias instituciones para terminar sus estudios primarios y secundarios, hasta que finalmente se graduó en 1935, en The Choate School, último colegio que transitó junto a su hermano Joe. Siempre recibió instrucción católica.

En 1941, se ofreció como voluntario del Ejército de Estados Unidos, pero fue rechazado por sus problemas de columna. Fue la Armada la que lo aceptó más tarde para trabajar como alférez, encargado de los informes que recibía el Secretario de Marina. Durante la Segunda Guerra Mundial, sirvió como comandante de una lancha torpedera en el Pacífico, y fue condecorado con el Corazón Púrpura por salvar la vida de varios miembros de la tripulación.

En 1941, se ofreció como voluntario del Ejército de Estados Unidos, pero fue rechazado por sus problemas de columna.

Un año después, y siguiendo nuevamente los pasos de su hermano, ingresó en Harvard. A los dos años de estudio, tuvo que viajar a Londres, cuando su padre fue designado Embajador de Estados Unidos por el presidente Roosevelt. Allí recopiló información para su tesis en Harvard, graduándose en 1940, un año después del regreso a su país.

Tras iniciar una carrera como periodista, John F. Kennedy se dedicó a la política, Contaba con tan sólo 29 años, cuando se postuló para diputado por el Partido Demócrata en Boston, ganando por amplio margen. Fue miembro del Congreso durante seis años. En 1952, fue electo senador por el estado de Massachusetts. Su imagen iba adquiriendo gradual popularidad merced a su apoyo a las políticas para mejorar las condiciones de los trabajadores, conseguir mayor seguridad social para la tercera edad y bajar los alquileres y los precios. En este contexto de creciente reputación, contrajo matrimonio con Jacqueline Bouvier en 1953, con quien luego tendría dos hijos.



John F. Kennedy.

En sus años como senador, se convirtió en el líder del ala liberal del partido Demócrata. Conservó el cargo hasta su elección presidencial en 1960. Su rival fue el vicepresidente Richard M. Nixon, a quien venció por un pequeño margen de votos. Fue luego de los debates televisivos de Kennedy con Nixon – los primeros considerados importantes en la política norteamericana – cuando la campaña de JFK tomó auténtica fuerza. Con 43 años, se convertía en el presidente más joven de toda la historia del país.

Respecto al catolicismo que profesaba, pudo transmitir a quienes elegían otros cultos, que él era demócrata y además católico, y declaró cómo actuaría en caso de tener que tomar decisiones contrarias a sus principios religiosos.

Fue acérrimo defensor de la reforma de los derechos civiles, haciendo hincapié en el desempleo, la desalentada economía y el nuevo gobierno pro-soviético que había nacido en Cuba. Así quedó manifestado en su primer discurso, en el que definía a los enemigos comunes del hombre como “la tiranía, la pobreza, la enfermedad y la guerra”.

En política exterior, una de sus primeras acciones fue crear el Cuerpo de Paz en 1962, para que los ciudadanos pudiesen ofrecerse como voluntarios para ayudar a las naciones en desarrollo. Promovió la creación de la Alianza para el Progreso, con el objetivo principal crear una relación la cooperación social y económica con Iberoamérica.

En su primer año como presidente, Kennedy también tuvo que enfrentar su primera gran crisis originada por la Invasión de la Bahía de Cochinos, un intento de invadir Cuba planificado por exiliados anticastristas que contaban con el apoyo de la Central Americana de Inteligencia (CIA), plan que el nuevo mandatario recibió de la administración anterior. A pesar del apoyo estadounidense, la mayoría de los invasores fueron muertos o apresados.



Campaña para su reelección.

John F. Kennedy fue asesinado el 22 de noviembre de 1963, en Dallas, mientras realizaba una visita política por el estado de estado de Texas, en plena campaña para su reelección.

Según los datos publicados, Kennedy recibió los impactos de bala de Lee Harvey Oswald, quien, detenido casi inmediatamente, fue a su vez asesinado días después por Jack Ruby. El vicepresidente, Lyndon B. Johnson, en sus funciones de primer magistrado, creó la Comisión Warren especial para aclarar las circunstancias del magnicidio, la cual descartó cualquier posible complot para matar al presidente y mantuvo que Oswald había actuado por su cuenta. Sin embargo, se esbozaron otras teorías que daban cuenta de al menos dos francotiradores, respaldados por una conspiración de cubanos anticastristas y miembros de la CIA o de la mafia.

## Juan Domingo Perón

Militar y político de gran influencia en la sociedad Argentina, nació en Lobos, provincia de Buenos Aires, el 8 de octubre de 1895. Ejerció el cargo de Presidente de la República en tres oportunidades, falleciendo el 1º de julio de 1974, a los 78 años de edad y en ejercicio del tercer período presidencial. Tras un breve paso por la provincia de Santa Cruz, su familia se estableció en Buenos Aires en 1905, donde el joven Juan asistió al Colegio Internacional Politécnico y posteriormente ingresó en el Colegio Militar, del cual egresó en 1913 con el grado de Subteniente de Infantería.

Juan asistió al Colegio Internacional Politécnico y posteriormente ingresó en el Colegio Militar, del cual egresó en 1913 con el grado de Subteniente de Infantería.



Juan Domingo Perón.